
【意見】

お世話になります。

他の市には大半存在しているドッグランですが、沼田市内にはドッグランがあり

ません。愛犬家が多い中、散歩ができる場所は限られてしまっている現状です。コ

ロナ禍に突入し、他県からも犬と一緒に観光に来られるかたも増えましたが、やは

りドッグランが無い現状に残念に思われ帰省されていました。高齢の飼い主の方々

もドッグランがあれば助かるかと思います。

ぜひドッグランのご検討をお願い致します。

女性：市内在住

【回答】

おっしゃるとおり、ドッグラン施設の整備により、愛犬家の集客など観光面にお

いて一定の効果が期待できると思われます。

現時点では、ドッグランの整備計画はございませんが、いただいたご意見を参考

に、市の事業として必要であるかを見極めつつ研究する必要があると考えておりま

す。

担当：総務部秘書課広報広聴係


